

# *Reinician este lunes las clases en los territorios impactados por Ian*



## **Reanudan curso escolar todas las enseñanzas**

La Habana, 3 oct (RHC) Este lunes el curso escolar se reanuda en las provincias de La Habana, Artemisa y Mayabeque, así como en el municipio especial Isla de la Juventud según trascendió en la reunión de chequeo para evaluar la marcha de las acciones de recuperación tras el paso del Huracán Ian por el occidente del país.

En Pinar del Río los alumnos regresarán a las aulas este martes día 4, luego de que los colectivos pedagógicos se reúnan con los padres el día previo para explicar cómo será el proceso docente, informó la ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella en Twitter.

Bajo la influencia de los colectivos pedagógicos los educandos estarán protegidos, aseguró la Ministra en esta red social. Durante el chequeo, Velázquez Cobiella detalló que más del 80 % de las escuelas pinareñas recibió algún tipo de impacto, sobre todo las de primaria.

No obstante, aseguró que en recorrido realizado durante la jornada del sábado por varios de esos centros pudo constatar que los maestros y profesores están en ellos, limpiando y creando condiciones para reiniciar el curso escolar.(Fuente: diario Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300769-reinician-este-lunes-las-clases-en-los-territorios-impactados-por-ian>



**Radio Habana Cuba**